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По примеру Президента 
На ММК действует спортивный приказ Виктора Рашникова 

В социальных программах 
Магнитогорского металлурги
ческого комбината развитию 
спорта и массовой физической 
культуры всегда уделялось 
особое внимание. 
Физкультурно-оз
доровительное на
правление было 
если не приоритет
ным, то одним из 
основных - это точ-
но. В с п о м н и т е , 
сколько спортив
ных объектов по
явилось в Магнит
ке в последние 
годы благодаря 
ММК. Это и два 
горнолыжных цен
тра, и Детский ле
довый Дворец, и 
аквапарк , и 
спортивно-оздо 
ровительный комп
лекс... 

Но с декабря прошлого года 
физкультура вошла в жизнь 
предприятия, можно сказать, 
на «законодательном» уровне. 
Приказ генерального дирек
тора комбината Виктора Раш
никова «О массовом привле
чении работников ОАО 
«ММК» и дочерних спортив
ных обществ и учреждений к 
занятиям физкультурой и 
спортом» «узаконил» то зна
чение, которое руководство 
градообразующего предпри
ятия Магнитки уделяет физ
культурно-оздоровительному 
направлению. 

Деятельность любой фирмы 
или компании, особенно в Рос
сии, во многом определяется 
тем, какой человек находится 
у ее штурвала. От его личных 
качеств, знаний, умений, взгля
дов, характера и даже привы
чек зависит курс, которым сле
дует предприятие. Й, наверня
ка, активисты физкультуры и 
спорта могут только порадо
ваться, что Магнитогорский 
металлургический комбинат 
возглавляет очень спортивный 
человек. Виктор Рашников 
всегда поддерживает хоро
шую ф и з и ч е с к у ю форму, 
предпочитает активный отдых 
любой другой форме прове
дения досуга (хотя есть ли у 
генерального директора круп
нейшей в стране сталелитейной 
компании время на этот самый 
досуг), катается на горных и 
водных лыжах, играет в боль-

Мощный 
импульс 
развитию 
физкультурно 
оздорови
тельного 
направления 
на комбинате 
дают успехи 
профессио
нальных 
спортсменов 

шой теннис. И настаивает, что
бы здоровый образ жизни стал 
нормой для магнитогорских ме
таллургов. 

Когда четыре года назад, сра
зу после своей первой 
победы на выборах, 
Президент России 
Владимир Путин при
ехал на пару дней от
дохнуть в горнолыж
ный центр «Абзако-
во», Виктор Филиппо
вич обратил внима
ние, что практически 
все сотрудники адми
нистрации президен
та, службы безопасно
сти и обслуживающий 
персонал (вплоть до 
повара!) катаются на 
горных лыжах: при
мер подтянутого и 
спортивного главы го
сударства, любителя 
г о р н о л ы ж н о г о 

спорта, оказался весьма зарази
тельным. Президентский опыт 
генеральный директор ОАО 
«ММК» решил позаимствовать 
и внедрить на своем предприя
тии, причем начал с руководи
телей - они должны быть при
мером для подчиненных. А те
перь, спустя несколько лет, ког
да повышению роли физической 
культуры в формировании здо
рового образа жизни стали, на
конец, уделять огромное внима
ние по всей стране, «физкуль
турно-оздоровительная» ини
циатива Виктора Рашникова 
вовсе получила «законодатель
ный статус». На комбинате уже 
давно никого не удивляет, что 
на заседании исполнительной 
дирекции и на очном рапорте у 
генерального директора руко
водители структурных подраз
делений и дочерних акционер
ных обществ отчитываются не 
только за выполнение произ
водственной программы, но и за 
спортивно-массовую работу. И 
поверьте, спрос за физкультур
но-оздоровительное направле
ние ничуть не меньший, чем за 
производственные показатели. 
Да и как же иначе, если даже в 
контракты менеджеров комби
ната внесены пункты, обязыва
ющие их «не реже двух раз в 
неделю лично заниматься ук
реплением здоровья на 
спортивных площадках ОАО 
«ММК» и «обеспечить привле
чение работников структурных 
подразделений с периодичнос

тью не реже одного раза в неде
лю к занятиям физкультурой и 
спортом». 

Впрочем, на комбинате среди 
руководителей высшего звена 
физкультура и спорт давно в 
почете. И если директор по пер
соналу и социальным програм
мам Александр Маструев, ку
рирующий спортивное направ
ление, даже «по долгу службы» 
обязан поддерживать хорошую 
физическую форму, то осталь
ные топ-менеджеры вменили 
себе эту о б я з а н н о с т ь сами. 
«Надо, чтобы человек понимал, 
что занятия физкультурой 
очень полезны для здоровья, -
сказал недавно на открытии 
спорткомплекса в Русской ме
таллургической компании пред
седатель совета директоров 
ОАО «ММК», директор ЗАО 
«РМК» Вячеслав Егоров, с дет
ства и по сей день активно зани
мающийся спортом. - Здесь даже 
не надо никого агитировать - это 
должно идти от души...» Схожие 
слова, наверняка, могут сказать 
и всегда подтянутые, находящи
еся в хорошей спортивной фор
ме директор ЗАО «Огнеупор» 
Владимир Осипов, начальник 
управления перспективного 
развития и инвестиций Игорь 
Бондяев, директор по сбыту 
Александр Ушаков, заместитель 
генерального директора по про
изводству и строительству Раф
кат Тахаутдинов, первый замес
титель генерального директора 
Андрей Морозов да и многие 
другие руководители высшего 
звена. 

Мощный импульс развитию 
физкультурно-оздоровитель
ного направления на комбинате 
дают, конечно же. успехи про
фессиональных спортсменов. 
Победы, например, хоккейной 
команды «Металлург», самого, 
пожалуй , у с п е ш н о г о пока 
спортивного проекта ММК, не 
только способствуют повыше
нию производительности труда 
и укреплению корпоративного 
духа на предприятии, но и вов
лекают металлургов, а особен
но их детей (здоровый образ 
жизни, как известно, нужно вос
питывать с детства) в активные 
занятия спортом. Тысяча ребят 
занимаются сегодня в детской 
хоккейной школе - показатель
ный факт, наглядно демонстри
рующий, как большой спорт мо
жет спровоцировать прямо-
таки оздоровительный бум. Да 

и на самом ММК именно после 
крупных успехов «Металлурга» 
стали очень популярными забы
тые, казалось бы, внутрикомби-
натские хоккейные турниры, тем 
более, что и площадка хорошая 
появилась - на реконструиро
ванном стадионе «Малютка», 
бывшем когда-то главной ледо
вой ареной города. Хотя, конеч
но же, далеко не все предпочита
ют именно хоккей. В прошлом 
году в соревнованиях летней и 
зимней спартакиад ММК по раз
ным видам спорта приняли уча
стие свыше восьми тысяч чело
век - внушает! А в 54-х спор
тивных праздниках, которые уч
реждение «Спортивный клуб 
« М е т а л л у р г - М а г н и т о г о р с к » 
проводит вместе с профсоюзным 
комитетом, вовсе «задействова
ны» более 25 тысяч человек. 

Тем не менее в цехах комбина
та оздоровительные новшества, 
вызванные приказом генераль
ного директора «О массовом 
привлечении работников ОАО 
«ММК» и дочерних спортивных 
обществ и учреждений к заня
тиям физкультурой и спортом», 
восприняли неоднозначно. Труд 
металлургов нелегкий, после 
смены им хочется отдохнуть, и 
не всегда у них возникает жела
ние выйти на спортивную пло
щадку или, скажем, на горно
лыжную трассу. Да и цены на 

услуги спортивных учреждении 
влияют на настроения. Ропот, 
правда, заметно поубавился пос
ле первых массовых выездов в 
горнолыжные центры - такой 
вид активного отдыха понравил
ся даже далеким от физкульту
ры работникам. Но пока, навер
ное, неправильно было бы го
ворить о физкультурном буме 
на комбинате - его время еще 
впереди. Людей к физкультуре 
надо приучать, убеждать их, что 
она - часть общей культуры, вот 
тогда активные занятия спортом 
войдут в моду обязательно . 
«Сработают» и разные формы 
агитации. Такая, например, как 
на недавнем чествовании хоккей
ного «Металлурга», когда при
зы игрокам т о п - м е н е д ж е р ы 
ММК вручали вместе с рядо
выми работниками, активистами 
физкультуры и спорта. 

В последние годы государ
ство явно повернулось лицом 
к такому явлению, как массо
вая физкультура. Даже Госсо
вет вплотную занялся ее про
блемами - по поручению Пре
зидента РФ Владимира Пути
на. И не случайно. За минув
шее десятилетие россияне ус
пешно обучились на западный 
манер бизнесу, менеджменту, 
маркетингу, анализу трендов 
фондового рынка. А вот вещей 
попроще, но поважнее постичь 

и перенять пока не спешат. 
Такую, например, что здоро
вье ценится не ниже, а выше 
богатства. Что ради него бо
гатый человек не жалеет де
нег, чтобы всегда выглядеть 
«на тысячу долларов». А на
род попроще в массовом и 
почти что обязательном по
рядке бегает, дабы не терять 
товарный вид, не заплывать 
жиром, не болеть - медицина 
ведь недешево стоит. 

Инвестиции в физкультуру 
и спорт давно уже перестали 
быть меценатством. Они - часть 
успешного и развивающегося 
бизнеса для предприятий. Во 
всяком случае, именно такой 
точки зрения придерживают
ся на Магнитогорском метал
лургическом комбинате. Здо
ровье металлургов, их детей, 
как ни стандартно-заученно 
это звучит, ММК ставит на 
первое место. Тяжелый труд 
должен чем-то компенсиро
ваться. Спорт решает эту за
дачу почти идеально. Он и зре
лище, и отдых, и досуг, кото
рые вкупе формируют уста
новку на здоровый образ жиз
ни. Такое позиционированис 
только укрепляет присущий 
комбинату имидж социально 
ориентированного предприя
тия. 

Владислав РЫБАЧЕНКО. 

Дзюдо 

Ф Р А З А 

Здоровое тело - гостиная для 
души; больное — тюрьма, 

Фрэнсис БЭКОН 
29 мая в легкоатлетическом манеже 
ОАО «ММК» пройдут соревнования на 
Кубок комбината среди ветеранов. 
Командные состязания начнутся в 11.00. 

Ц И Ф Р А 

96 
процентов 

«Состоите ли в какой-либо полити
ческой партии?» - спросили соци-
ологи. - «Нет», - ответили 96 про
центов респондентов. 

Чечня Из Челябинска прямо в Берлин 
Объявлена дата досрочных выборов 
президента Чеченской республики. 
Избирком республики принял решение 
- они состоятся 29 августа. 

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ 

Рабин 
Известный южноуральский 
предприниматель Павел Рабин избран 
генеральным директором 
ОАО «Челябинское авиапредприятие». 

Наркотики 
На прошлой неделе в мартеновской 
печи Челябинского трубопрокатного 
завода сотрудники госнаркоконтроля 
сожгли около 40 килограммов героина, 
марихуаны и маковой соломы. 
Уничтожаемая партия наркотиков 
могла бы принести 42 наркодельцам 
около полутора миллионов рублей. 

Штрафы 
По результатам совместной проверки 
областной ГИБДД и управления 
федеральных автодорог привлечены 
к административной ответственности 
руководители Нагайбакского ДРСУ. 
Проверка южноуральских магистралей 
показала их низкую готовность 
к эксплуатации в летний период. 
Особенно много недостатков, создающих 
угрозу движению, выявлено на автодо
роге Южноуральск-Магнитогорск. 

Ю У Ж Д организует беспереса
дочный вагон до Берлина, кото
рый начнет курсировать из Челя
бинска через Брест , Варшаву и 
Франкфурт, сообщает «Челябин
ский рабочий». С 16 июня вагон 
будет ходить раз в н е д е л ю , по 
средам, и прибывать в Берлин в 

субботу. Из Челябинска он будет 
о т п р а в л я т ь с я в с о с т а в е п о е з д а 
№ 320 Оренбург -Свердловск , да
л е е с п о е з д о м № 113 Н о в о с и 
бирск-Брест , а затем с поездом № 
69 С а р а т о в - Б е р л и н . 

Стоимость проезда в один конец 
- около семи тысяч рублей, билет 
туда и обратно обойдется в сумму 
ч у т ь м е н е е 10 т ы с я ч р у б л е й . 

Приобрести его можно в междуна
родной кассе Челябинского вокза
ла при наличии загранпаспорта и 
визы. Кроме того, челябинцы мо
гут купить билеты на поезда меж
дународного сообщения с отправ
лением из Москвы и Санкт-Петер
бурга. Из столицы можно уехать 
поездом в Белград, Бухарест, Бу
дапешт, Братиславу, Варну, Варша

ву, Вену, Венецию, Вроцлав, Ган
новер, Загреб, Кельн, Пекин, Пхе
ньян, Прагу, Софию, Улан-Батор, 
Щецин, Хельсинки и Эрдэнэт. Из 
Санкт-Петербурга - в Будапешт, 
Прагу и Хельсинки. Система «Экс-
пресс-2» позволяет моментально 
определить наличие свободных мест 
в поездах международного сообще
ния. 

КАЖДОМУ 
РЕБЕНКУ-

с 17 моя^ ПРИЗ! 
Каждый ребенок^застрахованный в СКМ от, * 
несчастного случая, может выиграть приз. 

Страховая 21-14-13,22-00-44 
компания ' 

«СКМ» ул. Грязнова, 33/1, пр. Ленина, 55 

Союз молодых 
металлургов ОАО 

«ММК», профсоюзный 
комитет ОАО «ММК», 

Дворец культуры и 
техники ОАО «ММК» 

проводят 

4 июня 2003 года 
IV фестиваль 
авторской и 

исполнительской 
песни 

«Перекл икаются 
гитары -

переплетаются 
сердца» 

Начало в 18.00. 
Приглашаем исполните

лей. 
Отборочный тур 

26 мая в 18.00 в ДКиТ 
(пр. Пушкина,19). 

Т. 24-50-81. 

УРФО и губернии 
Эксперты подготовили и направили в администра
цию Президента РФ проект нового административ
ного деления России на 28 губерний. 

Председатель комитета Совета Федерации по делам Федера
ции и региональной политике Александр Казаков подробно рас
сказал о новой концепции, разработанной Советом по изучению 
производственных сил - исследовательским учреждением при 
Минэкономразвития и Российской академии наук. 

Согласно документу в каждую из губерний войдет по 2-4 
нынешних субъекта РФ, сообщает ИА «Regnum». Так, Сверд
ловская, Челябинская и Курганская области должны образо
вать Восточно-Уральскую губернию (с центром в Екатерин
бурге), а ХМАО, ЯНАО и Тюменская область - Обско-Иртыш-
скую (с центром в Тюмени). Сенатор Казаков дал положитель
ную оценку новому проекту. «Старт реформе дан созданием 
Пермского края, - отметил он. - К сожалению, реформа нача
лась на ощупь, поскольку никакого концептуального взгляда на 
проблему не было». 

Один из разработчиков концепции - Алеко Адамеску - сооб
щил, что, согласно ст. 71 Конституции РФ, высшие федеральные 
органы могут временно, без внесения поправок в Основной За
кон, сформировать вместо губерний подобные территориаль
ные объединения субъектов Федерации без конституционного 
статуса. Последние будут выполнять функции согласованного 
управления группой областей, краев, республик, имея во главе 
губернатора-координатора, назначаемого попеременно Прези
дентом РФ из числа руководителей соответствующих регионов. 

Казаков и Адамеску также отметили, что в реформе админис
тративно-территориального деления России нужно в первую 
очередь исходить из экономической целесообразности, затем тер
риториальной и социальной и только потом смотреть на нацио
нально-культурные особенности того или иного региона. «На
ционально-культурные особенности обязательно должны учи
тываться, но далеко не в первую очередь», - подчеркнул сена
тор. Кроме того, законодатели еще раз отметили, что объедине
ние должно происходить только на основе референдумов. 

По словам Адамеску, разработка направлена в администра
цию Президента России Владимира Путина, но пока никакого 
ответа не последовало. Таким образом, концепция хоть и разра
ботана в госучреждении, пока не может носить статус государ
ственной, сообщает служба новостей «УралПолит.Рч.и». 

Имена - безымянным 
Городское Собрание утвердило названия улиц, быв
ших до недавнего времени безымянными. 

В скором времени на карте Магнитогорска появятся: улица 
Сторожевая - в поселке Западный, улица Увельская - в поселке 
Надежда и улица Малиновая - в Ленинском районе. Все наиме
нования депутатам пришлись по душе, кроме одного - Транс-
строевский проезд, который также должен был появиться в Ле
нинском районе. Управлению архитектуры и градостроитель
ства предложено подыскать другое название. 

Дмитрий СКЛЯРОВ. 

«Чайка» и «Магнит» 
Магнитогорские дети получают в свое распоряже
ние еще одно место отдыха - загородный лагерь 
«Чайка» в Карагайском бору. 

Металлургический комбинат, в свое время вложивший немало 
денег в его реконструкцию, передал объект городу. Взамен ММК 
приобрел бывший кинотеатр «Магнит» на левом берегу. После 
капитального ремонта, который проведет предприятие, здесь 
разместится презентационный центр ОАО «ММК». Но самое глав
ное - в городе еще одним бесхозным зданием будет меньше. 

Юрий ЛУКИН. 

Растущие цены 
Социологический опрос, проведенный челябинским 
филиалом Института экономики Уральского отделе
ния РАН, свидетельствует о том, что вновь самой 
большой проблемой для жителей Челябинской обла
сти остаются растущие цены. 

На втором месте по степени значимости проблемы экологии, а 
на третьем - преступность. Это тревоги общие для всех южно-
уральцев, но есть и различия. К примеру, если селян больше 
волнует кризис в экономике, то жителей крупных городов -
распространение алкоголизма и наркомании, а также угроза тер
роризма; На последнее обстоятельство, как считают специалис
ты, во многом повлияла недавняя гибель президента Чечни Ах-
мата Кадырова. 

Михаил ИЛЬИН. 

Играй, гармонь! 
В минувшую субботу Первый канал Центрального те
левидения сделал магнитогорцам подарок - показал 
прошедший в Магнитогорске фестиваль, организо
ванный всероссийским центром «Играй, гармонь!» 

Напомним, что в нем приняли участие ансамбли песни и танца 
нашего города и прилегающих к нему сельских районов. Поми
мо выступлений местных артистов, в сюжете было все, чем гор
дится Магнитка: комбинат, улицы и проспекты. 

По многочисленным просьбам ветеранов и любителей народ
ного творчества города эту передачу решено показать повтор
но. Так что, переключайте свои телевизоры в четверг, 27 мая, на 
канал «ТВ-ИН», где в рамках программы «ТВ-ММК» снова 
увидите выступление любимых творческих коллективов. 

Сергей СТЕПНОВ. 

Вниманию избирателей Восточного округа № 17 
26 мая в общественной приемной депутата 

Законодательного собрания Челябинской области 
Андрея Морозова по адресу: Пушкина, 1 9 

(ДКиТ металлургов) с 1 4 . 0 0 до 1 7 . 0 0 часов состоится 
прием избирателей. Прием ведет помощник 

депутата по предварительной записи. 
Предварительная запись по телефону 24-82-98. 

Как там на улице? 
вторник среда четверг 

температура, °С +8 +24 +10 +25 +10 +24 
осадки Шк 
атмосферное щ? 
давление 733 734 736 
направление ветра С Ю - В Ю 

скорость ветра 1-3 м/с 1-3 м/с 3-6 м/с 

М А Г Н И Т Н Ы Е БУРИ: 2 7 м а я . 

агнитогорский 


